



Diputadas de Morena rechazaron decisión de desechar desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Diputadas federales de Morena alzaron la voz y rechazaron la decisión de desechar la solicitud de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco**, diputado y exgobernador de Morelos a quien su media hermana acusa de abuso sexual. La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, **Anais Miriam Burgos**, pidió a sus compañeras unirse para asegurar que el caso sea tratado con seriedad. La legisladora expresó que no están de acuerdo con la resolución de la Sección Instructora y que el día que se suba al Pleno, las diputadas mostrarán su indignación, porque lo primero que tienen que hacer como legisladoras es creerle a la víctima.

https://drive.google.com/file/d/1ok363_2hePjPV9YC98onwbPtfdf-gZJ6/view